



REFORESTACION. Educación, desarrollará este año una labor promocional de programas de reforestación, conservación de mantos acuíferos y

saneamiento ambiental, se conoció, durante la primera reunión del Consejo Consultivo. La Alfabetización, será otro de los programas importantes.

A discusión en Cámara el Ahorro Energético

La situación energética actual será analizada en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, durante el desarrollo de la Mesa Redonda: "Mesa Redonda sobre la Racionalización

de la Energía en El Salvador".

El evento está programado para el jueves 21 en la tarde, con la participación de expertos en la materia en representación de la Racionalización

—Pasa a la página 23—

Medidas drásticas en los buses toman autoridades

Además de que Tránsito va a exigir que los buses lleven en lugar visible el carnet de identificación del motorista, Transporte Terrestre va a colocar un aviso para que el usuario denuncie cualquier anomalía.

Los directores de Tránsito, Transporte Terrestre y AEAS, acordaron que se exigirá a todos los vehículos de transporte colectivo una identificación en parte visible, para seguridad

—Pasa a la página 56—

Receptividad de partes en huelga de El Triunfo

Receptividad y buena voluntad de resolver la huelga que desde hace 6 meses afecta a las empresas administradas por Pesca S.A., demuestran ambas partes, afirma el ministro de Trabajo, Dr. Lázaro Tadeo

Bernal Lizama.

Al ser requerido por LA PRENSA GRAFICA, el funcionario destacó, que el problema ya se encuentra a nivel de su despacho y por ello, mandó a llamar a ambas partes, para aprobar la

—Pasa a la página 30—

AL CERRAR la edición

(Información en página 43)

Fírmase declaración conjunta en San José

San José, Costa Rica, enero 17 (Por Malena Recinos Martínez, enviada especial de LA PRENSA GRAFICA). Es irrenunciable e inalterable el documento Esquipulas II, declararon los cinco presidentes de Centroamérica al concluir la cumbre en Costa Rica.

Cada uno de los presidentes del istmo, al dar declaraciones posteriores a la clausura de la reunión cumbre de mandatarios en el local de INCAE, en Alajuela, Costa Rica, aceptaron que la reunión fue "difícil y en ocasiones

cualquiera de los mandatarios tuvo que ser mediador para caldear los ánimos alterados por las discusiones políticas que se suscitaban cuando cada presidente defendía su posición", expresó por su parte el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte.

El Lic. Vinicio Cerezo, presidente de Guatemala, en su oportunidad, calificó la reunión cumbre de Costa Rica como: "Reunión difícil, pues como ac-

—Pasa a la página 30—

Cese de injerencia de sandinistas exigese

Aquí en El Salvador, esperamos que de una vez por todas se termine toda la injerencia nicaragüense; que se deslegitime la guerrilla, que se termine la influencia de armas y se desmantele de inmediato la estructura del FMLN en Nicaragua.

Que deje de ser el vehículo de la ayuda que Cuba hace llegar a los terroristas salvadoreños, declaró ayer el canciller Dr. Ricardo Acevedo Peralta. Daniel Ortega y los sandinistas deben cumplir de inmediato, evidente

y públicamente "Esquipulas II" afirmó luego.

Deben hacerlo incondicionalmente, sin excusas con la democracia, cumplir con el levantamiento del estado de excepción, la amnistía y todo lo demás con lo que no ha cumplido, reafirmó el Canciller salvadoreño en la conferencia de prensa, donde nuevamente "presionó" al régimen sandinista a cumplir total y absolutamente con "Esquipulas II".

—Pasa a la página 62—



ANIVERSARIO. El Centro de Capacitación del Ministerio de Hacienda, celebrará el 28 del presente mes, su sexto aniversario de funcionamiento. Informan de izquierda a derecha: Señores Iván Alvarado, Lic. Dalila de Caseros y José Antonio Guzmán Chávez.

Más de \$3,505 millones el presupuesto aprobado

El Presupuesto General de la Nación, que asciende a más de 3,505 millones de colones, fue aprobado por los diputados de la democracia cristiana.

El Partido de Conciliación Nacional apoyó a los diputados gobiernistas, para aprobar la emisión de 100 millones de colones en bonos, que fi-

nanciarán el presupuesto del año pasado, pero se excluyó del dictamen de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, la discusión de 100 millones de colones que cubrirían parte del presupuesto de 1988.

—Pasa a la página 43—

Partidos y CCE corrigen errores Código Electoral

Los representantes de los partidos políticos se reunieron ayer con el Consejo Central de Elecciones, para corregir algunos errores técnicos del Código Electoral.

El problema se ha suscitado, luego de que la

Asamblea Legislativa aprobara el mencionado Código de materia electoral en el país, a iniciativa del Partido de Conciliación Nacional (PCN), pero al transcribirse en limpio el documento

—Pasa a la página 17—

Anuncian créditos para proyectos energéticos

Proyectos de eficiencia energética que desarrolle el sector privado, han sido incorporados a la línea especial de crédito para la industria y agroindustria informó ayer el Banco Central de Reserva.

Se indica que tal medida ha sido adoptada en vista de la necesidad de apoyar a la industria y agroindustria para que desarrolle esfuerzos encaminados al ahorro energético, realizando

—Pasa a la página 23—

Actualidad sobre café tratarán en AMCHAM

Todo lo relacionado con el cultivo, beneficio y comercialización del café, expondrá el presidente del INCAFE, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, en charla que dictará el próximo 21 en la Cámara Americana de Comercio (AMCHAM).

Expondrá también el Dr. Tenorio, la incidencia en la economía nacional y la labor que ha ve-

nido desarrollando el INCAFE.

Voceros de la Cámara, expresaron que los puntos que desarrollará el Presidente del INCAFE estarán referidos a aspectos claves en cuanto al rubro que sigue constituyendo nuestro pilar fundamental en el desenvolvimiento económico del país.

—Pasa a la página 62—



—Foto de LA PRENSA, por Payán

DIRIGENTES DE ARTESANOS. En un afán de mejorar las condiciones del gremio de Artesanos del país, se elige la nueva directiva de la Asociación Nacional de Artesanos Salvadoreños ANAS, para el período 1988/89. De

izq. a derecha: Sres. Raúl Cuéllar, vicepresidente; Nelson Flores, Secretario; Ermelindo Iglesia, Tesorero; Carlos Santos, presidente; Mauricio Serpas, Marta de Córdova, Esther de Pineda, Emilio Domingo Castro, Miguel A. Galdámez y David Blanco.